



**FAKULTAS EKONOMI  
UNIVERSITAS ANDALAS**

**SKRIPSI**

**PENGARUH FAKTOR PERSONALITAS TERHADAP  
KEAHLIAN MAHASISWA AKUNTANSI DALAM  
MENGUNAKAN KOMPUTER**


**Oleh :**

**NEVILIA SAHENDINA  
04 953 005**

**Mahasiswa Program S-1 Jurusan Akuntansi**

*Untuk Memenuhi Sebagian Dari Syarat – Syarat  
Guna Memperoleh Gelar Sarjana Ekonomi*

**PADANG  
2009**

	No Alumni Universitas	<b>NEVILIA SAHENDINA</b>	No Alumni Fakultas
	<b>BIODATA</b>		
<p>a). Tempat/Tgl Lahir : Ambon / 18 Oktober 1986, b). Nama Orang Tua : Achmad Mansur dan Daswani c). Fakultas : Ekonomi Program S-1 Reguler Mandiri, d). Jurusan : Akuntansi, e.) No.Bp : 04953005 f). Tanggal Lulus : 13 Juni 2009 g). Predikat lulus : Sangat Memuaskan h). IPK :2.94 i). Lama Studi : 4 tahun 10 bulan j). Alamat Orang Tua Komp. Perumahan Bali Indah blok I no.17 kec. Taruma Jaya, Bekasi.</p>			

**Pengaruh Faktor Personalitas Terhadap Keahlian Mahasiswa Akuntansi Dalam Menggunakan Komputer**

Skripsi S-1 Oleh **Nevilia Sahendina**, Pembimbing : **Drs. Amsal Djunid, Mbus.,Akt.**

**ABSTRAK**

Teknologi informasi telah menjadi fasilitator utama bagi kegiatan-kegiatan bisnis yang memberikan andil besar terhadap perubahan-perubahan mendasar bagi struktur, operasi dan manajemen organisasi Begitu besar penggunaan teknologi komputer saat ini membuat setiap calon pencari kerja menyiapkan diri sebaik-baiknya untuk menghadapi lingkungan kerja. Begitu juga dengan para mahasiswa, keahlian dalam menggunakan teknologi komputer sangat penting. Namun tidak semua mahasiswa yang memiliki keahlian yang baik dalam menggunakan komputer.

Penelitian ini dilakukan untuk mengetahui apakah faktor personalitas (*computer anxiety (computer fear dan computer anticipation)*), dan *math anxiety* mempengaruhi keahlian mahasiswa dalam menggunakan komputer. Metode pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah survey dan kuesioner. Dari data tersebut dilakukan beberapa pengujian, seperti analisis regresi, uji asumsi dan lainnya.

Hasil penelitian yang diperoleh dari 30 orang mahasiswa akuntansi, diketahui bahwa ternyata faktor personalitas berpengaruh signifikan terhadap keahlian mahasiswa akuntansi dalam menggunakan komputer Dimana, dari 3 (tiga) variabel yang terdapat dalam faktor personalitas, variabel kesukaan terhadap matematika yang memiliki pengaruh paling besar.

Skripsi telah dipertahankan di depan sidang penguji dan dinyatakan lulus pada tanggal 13 Juni 2009, dengan penguji :

Tanda Tangan	1.	2.	3.
Nama Terang	<b>Drs. Riwayadi, Mba, akt</b>	<b>Firdaus, SE, M.si</b>	<b>Dr. Yulia Hendri Yeni, SE. MT. Ak.</b>

Mengetahui :

Ketua Jurusan : **Dr. Yuskar, MA, akt**  
NIP. 131 598 288

\_\_\_\_\_  
Tandatangan

Alumnus telah mendaftarkan ke fakultas dan telah mendapat Nomor Alumnus:

Petugas Fakultas / Universitas		
No. Alumni Fakultas	Nama:	Tanda tangan:
No. Alumni Universitas	Nama:	Tanda tangan:

## BAB I

### PENDAHULUAN

#### 1.1 LATAR BELAKANG

Di zaman globalisasi saat ini, kemajuan teknologi dan ilmu pengetahuan sangatlah pesat. Peranan teknologi informasi pada aktivitas manusia sangat begitu besar. Teknologi informasi telah menjadi fasilitator utama bagi kegiatan-kegiatan bisnis yang memberikan andil besar terhadap perubahan-perubahan mendasar bagi struktur, operasi dan manajemen organisasi. Peran teknologi informasi sebagai alat bantu dalam pembuatan keputusan bisnis pada berbagai fungsi maupun peringkat manajerial, menjadi semakin penting bagi pengelola bisnis karena kemampuan teknologi informasi dalam mengurangi ketidakpastian. Teknologi informasi bisa dikatakan telah merasuki ke segala bidang dan ke berbagai lapisan masyarakat dalam kehidupan, karena dengan dukungannya membuat organisasi dan individu semakin memiliki daya saing dalam kancah dunia bisnis merasa memiliki keunggulan kompetitif (daya saing) luar biasa.

Berbagai hasil penelitian memberikan bukti empiris mengenai semakin meningkatnya peran teknologi komputer untuk berbagai kepentingan bisnis. Misalnya, Lavota (1990) meneliti kemampuan teknologi komputer sebagai alat bantu dalam berbagai teknik audit. Dalam bidang pemanufakturan, aplikasi komputer digunakan untuk peningkatan produktivitas dan pengendalian mutu produk melalui *computer-aided design* dan *computer-integrated manufacturing* (Bennet et al, 1987). Hasil penelitian tersebut menunjukkan bahwa teknologi

komputer telah dimanfaatkan untuk berbagai kepentingan bisnis. Manfaat yang diperoleh antara lain: penghematan dan ketepatan waktu, peningkatan produktivitas, dan akurasi informasi yang lebih baik.

Begitu besar penggunaan teknologi komputer saat ini membuat setiap calon pencari kerja menyiapkan diri sebaik-baiknya untuk menghadapi lingkungan kerja. Begitu juga dengan para mahasiswa, keahlian dalam menggunakan teknologi komputer sangat penting. Hal ini dikarenakan teknologi komputer sangat membantu mereka dalam melakukan aktivitas pembelajaran maupun lainnya. Selain itu, keahlian dalam menggunakan komputer merupakan salah satu nilai plus dalam mencari pekerjaan nanti. Karena seperti yang kita ketahui, saat ini hampir seluruh aktivitas pekerjaan menggunakan perangkat komputer.

Penerapan teknologi menimbulkan sejumlah problematik yang berasal dari berbagai faktor, antara lain: ekonomi, teknologi, konsep sistem dan aspek perilaku. Dari berbagai faktor penyebab problematik dalam pengembangan teknologi komputer, aspek perilaku merupakan faktor yang dominan (Igharia, 1984). Thomson et al. (1990) mengemukakan pentingnya aspek perilaku dalam penerapan teknologi komputer. Hal tersebut berdasarkan hasil penelitian empiris yang menguji pengaruh perilaku individual pemakai terhadap penggunaan *personal computer* (PC) dengan landasan teori yang diusulkan oleh Triandis (1980). Sikap seseorang terdiri atas komponen kognisi, afeksi dan komponen-komponen yang berkaitan dengan perilaku. Menurut Triandis (1980) dalam Thomson et al. (1990), kognisi berkaitan dengan konsekuensi yang diperoleh pada masa depan yang diyakini seseorang sehingga mendorong untuk bersikap. Afektif

## BAB V

### KESIMPULAN, KETERBATASAN DAN IMPLIKASI

#### 5.1 Kesimpulan

Berdasarkan permasalahan yang diangkat, penelitian ini mempunyai tujuan untuk menguji apakah terdapat pengaruh faktor personalitas, yang terdiri atas *computer anxiety* (*computer fear* dan *computer anticipation*), dan *math anxiety* terhadap keahlian mahasiswa akuntansi dalam menggunakan komputer.

Populasi yang digunakan dalam penelitian ini adalah mahasiswa akuntansi fakultas ekonomi program non regular Universitas Andalas di kota Padang. Sedangkan sampel yang diambil adalah 30 orang mahasiswa akuntansi.

Berdasarkan hasil penelitian yang telah diperoleh, maka dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. *Computer fear* mempengaruhi secara signifikan terhadap keahlian komputer mahasiswa. Ini dapat dilihat dari nilai signifikansinya 0.046 dimana lebih kecil dari alpha yaitu  $0.046 < 0.05$ , yang berarti hipotesa pertama tidak ditolak sehingga dapat disimpulkan bahwa terdapat pengaruh yang signifikan antara faktor *computer fear* terhadap keahlian komputer mahasiswa.
2. Sedangkan faktor *computer anticipation* diketahui tidak mempengaruhi keahlian mahasiswa dalam menggunakan komputer, ditunjukkan oleh nilai signifikansinya sebesar 0.046 dimana lebih kecil

## DAFTAR PUSTAKA

- Astuti, Yuanita Dwi, 2006, **“Pengaruh Penerapan Teknologi Informasi, Faktor Personalitas dan Komitmen Profesional Terhadap Keahlian Audit Komputer Bagi Akuntan”**. Skripsi FEUBH. Padang.
- Sudaryono, Arif. 2000. **“Pengaruh Computer Anxiety Terhadap Keahlian Karyawan Bagian Akuntansi Dalam Menggunakan Computer”**. Simposium Nasional Akuntansi VIII.
- Supriyati. **“Peranan Teknologi Informasi Dalam Audit System Informasi Komputerisasi Akuntansi”**. Diakses dari [www.google.com](http://www.google.com).
- Wati, Yesi Isbintoro. 2004. **“Pengaruh Faktor Demografi Dan *Math Anxiety* Terhadap *Computer Attitudes* Dengan *Computer Anxiety* Sebagai *Variable Intervening*”**. Skripsi FEUBH. Padang.
- Wibowo dan Pancawati. 2003. **“Pengaruh Faktor Personality Dan *Professional Commitment* Terhadap Keahlian Audit Computer Audit”**. Jurnal Bisnis dan Ekonomi.
- Dwi Priyatno. 2008. **Mandiri Belajar SPSS (*Statistical Product dan Service Solution*) untuk Analisis Data dan Uji Statistik**. Yogyakarta : Media kom.